

---

# PlantaDoce.

---

Público

## Valencia, el ‘farolillo rojo’ de comunidades que más tarda en pagar a proveedores sanitarios

La Comunidad Valenciana fue la que acumuló un mayor retraso en el pago a sus proveedores sanitarios en julio, con una media de 56,69 días, según el Ministerio de Hacienda.

---

PlantaDoce  
2 oct 2017 - 18:20

La Comunidad Valencia se convirtió en el territorio que más días tardó en pagar a proveedores sanitarios durante el pasado julio, con una media de 56,59 días de media. Esa demora se ha incrementado en once días respecto al mes anterior en dicha comunidad. Tras Valencia, le siguen Murcia (52,85 días de media), Cantabria (35,06 días de media), según los datos del Ministerio de Hacienda.

El Gobierno ha publicado los datos del Periodo Medio de Pago (PMP) global de todas las comunidades autónomas pertenecientes al séptimo mes del año. El informe presentado por el departamento encabezado por Cristóbal Montoro muestra que el conjunto de las comunidades tardaron en pagar una media de 23,85 días a sus proveedores sanitarios.

Al contrario, en el bando de las autonomías que cumplen a tiempo con sus proveedores, se encuentran Navarra, con una media de 1,93 días, Asturias, con 3,67 días, y Galicia, con 3,75 días.